

BOLETÍN DE PRENSA No. 163

Certificación lograda por la UAA, es un paso más rumbo a los procesos de internacionalización de sus programas educativos.

La máxima Casa de Estudios, representada por el Rector Mario Andrade Cervantes recibió la renovación del Certificado de su Sistema de Gestión de la Calidad, evaluado por EQA Certificación México, bajo la norma ISO 9001:2008.



El licenciado Mauricio Bello, representante de la empresa certificadora, recalcó que para una institución es un reto trabajar con exigencias internacionales y se congratuló porque hoy cuatro centros académicos y las áreas de apoyo central han alcanzado “el máximo reconocimiento a nivel global bajo la norma ISO 9001:2008, ya que éste es un paso más a la excelencia y calidad internacional, como consecuencia de un trabajo en equipo”.

Al respecto, el Rector Andrade Cervantes enfatizó que de acuerdo al Plan Institucional de Desarrollo 2007 - 2015 se continúa fortaleciendo a la Universidad mediante el desarrollo educativo, generación del conocimiento, la vinculación efectiva con el entorno y la gestión de calidad. “Hoy nuestra Universidad refrenda su compromiso con la calidad y la docencia, la investigación y la difusión”.

En este sentido, agradeció la colaboración decidida de alumnos, profesores y administrativos, ya que tanto la certificación, la renovación y ampliación del alcance; implica un gran reto. Mencionó que es un compromiso que se convirtió en la oportunidad para elevar los niveles de calidad de cada uno de los centros académicos.

El maestro Ramiro Alemán López, director General de Planeación y Desarrollo, comentó como representante de la Alta Dirección; que este SGC es un rasgo de vanguardia “la UAA fue la primera institución, aun la única, en certificar integralmente sus procesos, incluso la única que ha certificado sus procesos de enseñanza - aprendizaje de los centros académicos”.

Desde octubre de 2007, la Universidad Autónoma de Aguascalientes trabaja en el rubro del aseguramiento de la calidad mediante el Sistema de Gestión de la Calidad (SGC) el cual apoya

las funciones sustantivas de la Institución. En principio, se eligieron Rectoría, Secretaría General y las direcciones generales así como el Centro de Ciencias del Diseño y de la Construcción.

Gracias a este SGC y el apoyo de la comunidad universitaria, la UAA recibió a los auditores externos quienes evaluaron la implementación de este sistema que logró su certificación bajo la norma ISO 9001:2000 en abril de 2008. Paulatinamente, cada año se han sumado los centros académicos con la ampliación del alcance: en 2009, el Centro de Ciencias Económicas y Administrativas; en 2010, el Centro de Ciencias Básicas; este 30 de marzo de 2011 se amplió el alcance al Centro de Ciencias Agropecuarias.

El maestro Ramiro Alemán López subrayó que en poco tiempo “la tendencia de internacionalización académica implicará para las universidades, soportar sus procesos de enseñanza - aprendizaje en normas de reconocimiento internacional; para ello será indispensable contar con un sistema de gestión de calidad consolidado; ya que marcará en un futuro la diferencia entre la oportunidad de desarrollo y consolidación en la educación superior pública”.